

## **Fisipol Unimal Benchmarking ke UKM dan UPM Malaysia**



Salah satu kerja sama Fisipol Unimal yang ditandatangani di kampus UPM, Malaysia. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Kuala Lumpur - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh, baru saja melaksanakan kunjungan *benchmarking* ke dua universitas ternama di Malaysia, yakni Fakulti Sains Sosial dan Kemanusiaan Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) dan Institut Pengajian Sains Sosial Universiti Putra Malaysia (UPM). Kunjungan ini dilakukan pada 28-30 Oktober 2024. Demikian rilis yang diterima *Unimalnews* pada Kamis (31/10/2024).

Menurut Dekan Fisipol, Teuku Zulkarnaen, PhD, *benchmarking* ini bertujuan meningkatkan jaringan akademik, memperluas wawasan, dan memperkuat kualitas akademik serta penelitian internasional di lingkungan Fisipol Unimal.

Dalam pertemuan yang berlangsung itu, Fisipol Unimal berhasil menyepakati beberapa bentuk kerja sama strategis dengan UKM dan UPM. Kerjasama tersebut meliputi riset bersama yang diharapkan mampu menciptakan kontribusi ilmiah yang berdampak, kuliah tamu oleh pakar di bidang ilmu sosial, program pengabdian internasional yang menargetkan solusi bagi isu-isu masyarakat, program student mobility yang membuka peluang pertukaran mahasiswa antar universitas, serta penerbitan bersama di jurnal-jurnal bereputasi internasional.

Teuku Zulkarnaen menyampaikan langkah ini merupakan wujud komitmen Fisipol Unimal untuk terus mendorong sinergi akademik yang mendunia, dan berharap agar kolaborasi ini dapat mendukung visi universitas menjadi salah satu universitas unggul di tingkat internasional berbasis potensi lokal.

“Kerjasama ini membuka kesempatan luas bagi mahasiswa dan dosen FISIP Universitas Malikussaleh untuk belajar dan berkembang di lingkungan internasional, serta untuk turut berkontribusi dalam penelitian-penelitian kolaboratif yang akan memberikan dampak nyata bagi masyarakat,” ujarnya.

Kunjungan *benchmarking* ini tidak hanya diisi dengan diskusi formal, tetapi juga dengan sesi berbagi pengalaman serta fasilitas riset dan laboratorium di kedua universitas. Kegiatan ini juga sempat diisi kuliah tamu (*visiting lecturer*) oleh lima orang dosen Fisipol Unimal di IPSAS UPM yaitu Prof. Dr. Suadi, Prof. Dr. Saifuddin, Dr. Mursyidin, Dr. Ainol Mardhiah dan Dr. Nur Hafni.

"Selain itu hasil dari *benchmarking* ini diharapkan dapat segera diimplementasikan agar memperkuat jaringan kerja sama antara perguruan tinggi di Indonesia dan Malaysia," papar T Zulkarnaen.

Dalam kunjungan ini pihak UKM disambut langsung Oleh Timbalan Naib Canselor bidang Hal Ehwal Akademik dan Antarabangsa, Prof. Dr. Abdul Halim bin Abdul Gafor dan Timbalan Dekan FSSK Prof. Dr. Siti Daud. Sedangkan di IPSAS UPM diterima langsung oleh Ketua Pengarah IPSAS, Prof. Dr. Haslinda Abdullah, Timbalan Pengarah Dr. Jeffry Lawrence D'Silva, dan beserta jajarannya [tkf]

**Tanggal:** 02 November 2024

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#), [Fokus](#),

**Tags:** [Fisipol Unimal](#), [Kerja Sama](#),